



## LIETUVOS RESPUBLIKOS AMBASADA RUSIJOS FEDERACIJOJE

LR Švietimo ir mokslo ministerijai

2020-01-12 Nr. (58.1.6)SDR58-18

*Kopija:*  
URM Rytų kaimynystės politikos departamentui

### DĖL UZBEKISTANO ĮSTEIGTOS PREMIJOS

Persiunčiame iš Uzbekistano Respublikos ambasados Rusijos Federacijoje gautą informaciją apie šios šalies įsteigtą premiją matematikos srityje. Maloniai prašytume perduoti šią informaciją Lietuvos mokslo ir švietimo institucijomis, kurioms tai gali būti aktualu.

PRIDEDAMA: 2 lapai

Pagarbiai

Ambasadorius

Eitvydas Bajarūnas

V. Lucenko, tel. Nr.: +7 495 785 8609

**Выписка из Положения о порядке награждения  
Международной премией имени Мухаммеда Аль-Хорезми  
Президентом Республики Узбекистан**

Настоящим Положением присуждается Международная премия Президента Республики Узбекистан имени Мухаммеда Аль-Хорезми (далее - Премия) ученым (в том числе иностранным гражданам и лицам без гражданства) в индивидуальном порядке, предложившим практические решения конкретных задач на основе результатов фундаментальных и прикладных исследований в области математики.

Награда может быть вручена физическому лицу за одно или несколько достижений в области математики.

Премия вручается каждые два года Президентом Республики Узбекистан по предложению Республиканского совета по науке и технологиям по трем направлениям (фундаментальные исследования, молодежные исследования и исследования в реальном секторе экономики).

Номинации на премию основаны на регулярных наблюдениях Математического общества Узбекистана.

В целях выявления достижений в области математики и подготовки предварительного списка номинантов на соискание премии будет создан постоянно действующий Комитет по подготовке предложений для номинантов на соискание Международной премии Президента Республики Узбекистан имени Мухаммеда аль-Хорезми при Математическом сообществе Узбекистана.

Комитет будет состоять из экспертов, которые являются членами Математического общества. В состав Комитета могут входить ведущие зарубежные специалисты в области математики, являющиеся членами Математического общества.

Победители получают единовременный денежный приз в размере 50 000 (пятьдесят тысяч) долларов США.

Победители приглашаются к участию в мероприятиях, организованных Математическим обществом, для проведения исследований в сотрудничестве с узбекскими учеными и применения результатов своих исследований в области математики, включая результаты отмеченной наградами работы в Узбекистане.

Материалы о кандидатах на премию будут рассмотрены, сохранены и не возвращены в установленном порядке.

Более подробную информацию о награде можно найти по ссылке: <https://lex.uz/ru/docs/5075739>.

**Brief information on the procedure of awarding nominees  
with the International Award of Al-Khwarizmi  
of the President of the Republic of Uzbekistan**

This regulation provides a criterion for awarding scientists (including foreign citizens or candidates without citizenship) with the International Award of Al-Khwarizmi of the President of the Republic of Uzbekistan (further -- Award) for providing solutions to a specific problem in the field of mathematics based on the results of conducted fundamental, practical and scientific research.

The award is given to a scientist for one or several discoveries in the field of mathematics.

The award will be given **once in two years** for the research on three directions (research on fundamental sector, research conducted by youth and research aimed in providing a solution for the problem from the real sector of the economy) based on recommendations of the Republic council of science and technology.

The list of candidates for the award is collected and presented by the **Uzbek Mathematical Society** through periodical observations.

A permanent committee to identify achievements in mathematics and to form an initial list of candidates of the International award of Al-Khwarizmi of the President of the Republic of Uzbekistan will be formed in Uzbek Mathematical Society.

The committee will be formed from the expert members of the Uzbek Mathematical Society. The inclusion of the leading international experts, who are the members of the Uzbek Mathematical Society is allowed.

The winners will be awarded with equivalent financial prize of **50 thousand US dollars**, which will be given once only.

The awardees are recommended to participate in events conducted by the Uzbek Mathematical Society, to conduct scientific research in partnership with other scientists from Uzbekistan and to implement the results of the scientific discoveries in the field of mathematics in Uzbekistan (including the awarded discovery).

The given materials on candidates for the award will be registered following the predefined procedures and will be stored without return.

A detailed information about the award can be accesses through following link: <https://lex.uz/docs/5075739>.